Chut!

Ne lisez pas trop fort certains dorment encore

Numéro 5 - Mars 2023

Aux mangeurs de viande!

APROTO

Et vous, comment vous faites-vous Vous appropriez-vous celui du premier un avis simplement premier 'expert" venu ?

Ou bien prenez-vous le temps de découvrir plusieurs points de vue et de vous forger un avis "au meilleur de vos connaissances du moment" ?

Qui a raison et qui a tort ? Qui sont les méchants et les gentils ? Les choses sont-elles si simples que cela ? Peut-être pas. Ce nouveau numéro de Chut! vous

propose d'autres points de vue, afin de vous réapproprier une vertu essentielle: votre bon sens!

étais-je rentré ent que Fab peine dans son établissement Fabienne, responsable de l'exploitation agricole de la Ferme de l'Escaillon à Thorenc, me tend un livre : "Lettre ouverte aux mangeurs de viande" de Paul Ariès.

Ca sonne comme un droit de réponse à l'article de notre chut N°4 qui avait donné la parole à Sarah, fervente véganisme. défenseur du véganisme. Alors forcément, pour Fabienne et Jean-Do, ce n'est pas le même son de cloche !

quel message Fabienne. souhaites-tu faire passer ?

Que nous sommes omnivores! Pour ne rien te cacher, c'est l'article que vous avez publié dans le précédent numéro qui m'a donné envie de Nous sommes omnivores, de part nos origines. Physiologiquement. Dans la nature, les herbivores ont quatre estomacs. Nous, nous n'en avons qu'un, fait, comme homo sapiens, pour digérer des protéines animales. Après, que l'on décide de ne plus manger de viande, ou de gluten, ou cru ou cuit, chacun est libre. Mais le fait de remettre en cause le fait que nous sommes omnivores, ça, ça me choque. On veut appliquer une doxa, comme ce qu'il s'est passé pendant la crise du covid. C'est la même chose. On a voulu appliquer la même vision des choses à tout le monde. Et bien là, je ne suis pas d'accord.

Est-ce que tu comprends ceux qui appellent à ralentir?

Le message et le combat commun que nous pourrions avoir c'est : un animal doit être respecté. La règle qu'utilisait les anciens c'est « ne pas mettre tous ses oeufs dans le même panier ». Finalement, peut-être qu'un peu de chaque chose, c'est pas mal. On ne vit pas dans la misère et on

créer des interdits, des frustrations. chimique de l'amendement, de C'est la société du « en un click ». l'engrais chimique. Parce que si le On en revient à la même chose, monde entier se met à manger que Homo sapiens il est omnivore donc du végétal, il va en falloir des je mange de tout : un peu de viande, surfaces pour compenser la protéine du poisson, de l'oeuf, mais juste animale. avec du bon sens, la viande j'ai D'ailleurs tu as bien vu que dans équilibre. Je m'écoute, c'est tout.

J'ai l'impression que tu es un peu sur la défensive. Tu es Comment on fait alors ? On fait souvent attaquée ?

Oh mais nous c'est constamment ! nous ne maîtrisons pas forcément.

considéré le végétal comme quelque Ce que je voudrais dire aussi c'est chose d'anodin. Et tu le vois avec la qu'on nous a géré le Covid de la sylvothérapie, le fait de se sentir même façon, il faut que les gens bien sous un arbre par exemple. Il y aient conscience que c'est pour tout a des charges énergétiques, des comme ca. Et ce covid il est bien échanges, etc... Par exemple quand parce qu'il a permis d'ouvrir les tu tonds ta pelouse, l'herbe que tu yeux.
sens, cette belle odeur et bien c'est Avec mes chambres d'hôtes, on fait
ce que sécrète la plante pour participer les gens. On les amène à
annoncer aux autres qu'il y a un la traite par exemple et quand ils

mon tas de fumier. Supprimer Varone ils ont de la surface, quand l'élevage, c'est supprimer les les gens parlent sur les panneaux déjections animales. Donc, quand tu solaires, notre exploitation...etc etc as une position végan très abrupte, Moi j'ai juste envie de leur dire : vous ton champ de céréales, pour vous trompez de combat.

mange à notre fin et je pense que l'amender, tu vas faire comment ? Et quand on a tout, on a tendance à se bien tu vas redévelopper l'industrie

peut-être pas besoin d'en manger à l'embargo Russe, les USA ne l'ont tous les repas, c'est juste un pas fait. Les fermiers américains ont toujours besoin de l'engrais des

russes pour leurs bêtes.

du cellulaire ?

Ce que je dis souvent aux gens, Nous sommes éleveurs donc c'est un même si c'est une grosse ferme, sujet sensible en ce moment. Quand même si c'est pas du bio... Quand l'association L214 a fait tous ses L214 va mettre l'accent sur 2 ou 3 trucs sur les abattoirs, j'ai des clients photos et qu'ensuite les gens vont qui ne sont plus revenus. Moi aussi en faire une généralité, ca fait le jeu je peux aller dans des restaurants, de nos politiciens pour faire arrêter faire une enquête sur «qu'est-ce des petites structures comme les qu'ils nous mettent dans nos nôtres. Ces petits combats-là, font le assiettes », prendre les 0,02% des jeu de ces industriels et de ces restaurateurs qui travaillent mal et politiciens. Vous voulez fermer la en faire des unes dans les journaux ferme bretonne qui a une et à la télé, et ça y est c'est foutu! exploitation de 1000 vaches ? Alors Voila comment tu vas créer des oui c'est vrai, il est peut-être plus amalanges. Il faut aussi expoir par judicioux de réglez des problèmes en amalgames. Il faut aussi savoir par judicieux de régler des problèmes en qui est financé une association interne, sans l'étaler sur la place comme L214. Toujours les mêmes, publique. Alors oui, ils vont réussir à Bill Gates et ses copains. Pour que ça la faire fermer cette exploitation, à aboutisse à quoi ? A de la viande l'interdire mais à la place, ça sera artificielle. Bill gates a ouvert la pire. Parce que ça viendra de pays première usine de viande artificielle, où la réglementation est première usine de viande artificielle, où la réglementation est en Arabie saoudite. Donc, quand tu abominable. En chine il traient 24h/ commences à avoir plein d'infos sur 24. Et interdire à la ferme bretonne un sujet, tu te dis peut-être que ça de travailler? Vous allez réussir à la n'est pas très constructif de se lever fermer et en plus vous allez être et d'accuser et c'est pour tout écouté par le gouvernement car le pareil : l'énergie, le Covid... On a gouvernement a des intérêts tendance à avoir des points de vue économiques derrière. Ca très arrêtés sur plein de sujets que l'arrange ! Super ! Un contrat de libre échange signé en plus avec les États-Unis ou la nouvelle Zélande ou Dans le livre que tu nous l'Australie. On n'a pas cette conseilles, est-il uniquement question de viande?

Non pas du tout, il est aussi question de communication du végétal. On a considéré le végétal communication du végétal.

danger.

Autre exemple cité dans le livre : le appris plein de choses. Et on se dit fumier. Sans déjection animale, plus que c'est peut-être 2 personnes en de fumier ! Quand je reçois des plus chez qui on a ouvert une petite écoles, je leur montre mon or noir, fenêtre. Alors quand on dit les

Prenez soin de vous

Tout est lié, tout est là

nourriture et la spiritualité. Prendre

le résultat, est tumultueuses, vous que la colère, la rancœur, la vacances... tant que nous n'avons Prenez frustration, la culpabilité, pas changé notre attitude interne, l'impuissance, la dévalorisation, la rien ne change dans notre biologie. tristesse, la peur ... n'ont aucun effet sur notre vie? Que dire des pensées Ainsi donc nous avons l'entière qui nous traversent chaque seconde, responsabilité de notre santé de part certaines issues de notre éducation, les choix que nous faisons pour nos

soin de soi, c'est tenter d'apporter Notre santé dépendrait-elle alors de de l'équilibre et de l'harmonie à ces nos pensées et de nos émotions? Ou Alors manger sainement, bouger différents éléments qui constituent Pensez-vous que c'est le fait de la avec son corps, cultiver la joie, notre Étre. chance ou de la malchance? Notre l'amour, la bienveillance, le respect,

conditionnement, voire formatage vies ou les non choix que nous

Prendre soin de soi, un vaste comme «je n'y arriverai jamais», « je faisons aussi pour nos vies. La programme, un océan de conseils suis trop nul», «je ne le mérite pas», nourriture est le soin que nous des plus simples aux plus complexes «j'aurai ma revanche» ... Tous ces apportons à notre biologie qui agit à mettre en œuvre! Que pourrais-je processus internes, lancinants, sur les autres plans aussi, ainsi que amener d'autre que vous n'ayez déjà installés souvent inconsciemment, le mouvement et les exercices lu, parcouru, entendu, expérimenté? finissent par trouver le chemin de physiques. Le repos, la musique, notre biologie et nous rendent l'écriture, la peinture, la sculpture, la Il y a quand même un truc qui me malade, mais ne vous y trompez danse, la méditation sont autant de tient à cœur, c'est celui de faire le pas, pas pour nous punir ou par nourriture pour notre spiritualité, lien entre les choses, en effet pour simple fatalité, pour nous dire que cette spiritualité que nous sommes moi tout est intimement interrelié, la quelque chose est venu rompre venus incarner sur Terre pour biologie, les émotions, le mental, la l'équilibre et l'harmonie de notre vie! réaliser la version la plus grandiose de

corps n'est pas seulement ce que l'enthousiasme, la sérénité, penser Au risque de choquer certains nous voyons, nous avons un corps que tout est possible, que vous êtes d'entre vous, l'expression de la émotionnel, un corps mental, un infiniment puissant (que vous n'êtes la corps spirituel, un corps physique et pas la petite créature fragile!) que conséquence, de tous les autres chacun de ses plans a besoin de tout est juste et en ordre sur cette aspects. Les émotions, les pensées, soin. Il ne fait aucun doute pour moi, Terre, d'être connecté a ses besoins l'alimentation et nos croyances les émotions et les pensées et de les nourrir et que chacun est jouent un rôle essentiel à notre «négatives» qui créent souvent des entièrement responsable de sa vie, santé. Les émotions sont les vagues situations complètement bloquées, c'est une bonne façon de prendre de l'océan, elles sont tantôt douces, nous rendent malades, nous auront soin de soi, si en plus vous pouvez parfois beau prendre des médicaments, des imaginer être une étincelle de Dieu, agréables et parfois pas. Pensez- compléments, des plantes, des ce serait véritablement le Paradis! soin de

Francoise

en brei

Le quotidien britannique The Daily Telegraph a dévoilé mercredi 1 mars 2023 les "Lockdown Files" Plus de 100.000 messages, échangés sur WhatsApp entre l'ex-ministre de la Santé, Matt Hancock, des membres du gouvernement, dont l'ex-Premier ministre Boris Johnson et leurs conseillers de santé ont été divulgués par la journaliste Isabel Oakeshott.

Les coulisses des principales décisions des autorités dans le cadre de la lutte contre la pandémie de coronavirus, comme la vaccination, le port du masque, la fermeture des écoles ou le confinement sont (et seront) partagées au grand public. Matt Hancock s'est dit victime d'une "traitrise".

Hancock à par exemple suggéré qu'une nouvelle souche de Covid serait utile pour semer la peur parmi la population en vue de nouvelles restrictions, dans une série de messages adressés à d'autres responsables avant le troisième confinement national en janvier 2021.

Il a déclaré: "Nous effrayons tout le monde avec la nouvelle souche", ce à quoi le conseiller en médias du ministère de la Santé, Damon Poole, a répondu: "Oui, c'est ce qui entraînera un changement de comportement approprié." Inquiet que d'autres éléments à l'ordre du jour de l'actualité puissent éclipser l'importance de la nouvelle souche, Hancock a envoyé un message à Poole, demandant : "Quand déployons-nous le nouveau variant ?". La suite sur FranceSoir.fr

- La généticienne Alexandra HENRION CAUDE est classée parmi les meilleures ventes depuis 3 semaines en France avec son livre Les apprentis sorciers: tout ce que l'on vous cache sur l'ARN messager, aux éditions Albin MICHEL.
- Le Docteur Robert Redfield, 18e directeur du CDC de 2018 à 2021, vient de faire une déclaration explosive face à une commission d'enquête américaine dans laquelle il affirme que ce sont bien les USA qui ont financé la fabrication du virus du Covid-19 via le laboratoire P4 de Wuhan en Chipe, que la manipulation illégale et dangereuse de « gain de fonction » a été payée par le Département d'Etat américain, le NIH ainsi que le ministère de la Défense. C'est l'organisation EcoHealth Alliance qui est mise en cause dans cette affaire comme nous l'affirmons depuis des années maintenant grâce au travail du groupe du DRASTIC. La suite sur www.lelibrepenseur.org

Pillule rouge

Chers américains

appel à Google.

bien pu se passer pour que des gens du coin fassent Blackrock, c'est au tour de la banque américaine appel à une base de données californienne, pour d'investissements JP Morgan de signer un accord avec traduire une langue parlée pendant des siècles, y l'Ukraine pour financer la reconstruction du pays (1), où compris très probablement par leurs parents ou grand- le conflit est principalement soutenu par... les USA. parents.

J'ai alors pris conscience à quel point la seconde moitié du 20ème siècle a effacé, dans nos mémoires, la quasi a été en guerre 93% du temps de son existence, depuis totalité de notre histoire. Car à l'exception de quelques sa fondation en 1776 (2). passionnés, qui peut vraiment imaginer comment ses ancêtres vivaient sur ces terres que nous foulons à notre Dès ses origines, on peut raisonnablement en douter : le tour?

pour bâtir des villages et des communautés autonomes et résilientes ?

volés à notre insu. Volés par toujours plus de confort et gravé d'autre (4)? de technologies. Volés par la promesse d'un monde meilleur, promis par une science sans limite. Volé par la Ne serait-ce pas une façon douce de faire la guerre, mode et un besoin d'appartenance insatiable.

of life », dans laquelle tout semblait si nouveau, si facile, racines avec une culture qui n'est pas la leur ? Normal si merveilleux.

Je me suis alors souvenu de ce vieil homme rencontré à l'occasion d'un voyage en Argentine, qui m'avait tenu un discours peu banal.

C'était un français, installé là-bas depuis la fin de la relativement été épargnée par bombardements. Il m'expliqua comment, dans les A quel point ont-ils pris le contrôle de nos vies ? Dans était scellée, les américains installèrent au large de sa boys et les suivre aveuglément dans leurs guerres ? ville une flotte de destroyers et firent évacuer la population. Les navires bombardèrent la cité sous les yeux ébahis de ses habitants, qui savaient bien qu'elle n'abritait plus d'allemands.

« crédit » que les USA accordaient aux nations à jpmorgan.html reconstruire. Et plus il y avait à reconstruire, plus (2) https://blogs.mediapart.fr/jocegaly/blog/130815/ l'affaire était juteuse. Ce brave homme quitta les-usa-et-le-monde-paix-ou-terrorisme l'affaire était juteuse. définitivement la France à ce moment-là.

J'étais surpris d'entendre l'histoire de cet homme, mais amerindiens-changement-climat encore plus surpris de découvrir après recherches la (4) Voir le documentaire « Out of shadows » en français réalité des bombardements alliés qui, dans les derniers sur https://odysee.com

J'observais récemment des gens qui tentaient de temps de la guerre, allaient détruire massivement des déchiffrer un texte gravé sur le fronton d'un château du quartiers résidentiels des grandes villes françaises. Des 18ème siècle de la région. Le texte était écrit en zones qui n'avaient rien de stratégiques, si ce n'était provençal. Ne réussissant pas à le décoder, ils firent pour « préparer » la suite. L'Histoire met cela sur le compte de l'imprécision de l'aviation de l'époque !

A ce moment précis, je me suis demandé ce qu'il avait En 2023, le principe semble toujours d'actualité : après

Alors cette nation est-elle réellement le grand bienfaiteur de l'Humanité qu'elle prétend être ? Elle qui

« génocide autochtone » comme on le nomme poliment, Quels connaissances ont permis aux anciens de vivre aurait exterminé 56 millions d'amérindiens, sur la seule dans cet environnement ? Comment ont-ils fait société, période 1492 – 1600, ce qui aurait même eu une incidence sur le climat de l'époque ! (3)

Et pourtant, la puissance d'Hollywood a gravé dans l'inconscient collectif l'image du gentil cowboy défendant J'ai eu à ce moment-là le sentiment que nous avions été ses compatriotes des méchants indiens. Qu'a-t-elle

c'est à dire de s'approprier les esprits des peuples, en Volés par l'attirance extraordinaire de « l'american way diluant très progressivement leurs valeurs et leurs pour un jeune d'aujourd'hui de parler « franglais », fêter Halloween, regarder Netflix, profiter du Black Friday et pour certains même, rouler en Tesla!

Si on ajoute en parallèle la superpuissance des grands groupes américains, dont les chiffres d'affaires dépassent le PIB de bon nombre de pays, on peut assez seconde guerre mondiale. Il était adolescent en 1945 et facilement imaginer que les bombes ne sont plus habitait alors une grande ville de la côte Atlantique, qui nécessaires pour contrôler un territoire et sa population. les Et sans que cette dernière ne le réalise !

derniers jours de la guerre, alors que l'issue du conflit combien de pays ? Doit-on encore croire les gentils cow-

Seb

- https://www.wikistrike.com/2023/02/reconstruction-Cela faisait parti du plan Marshall m'expliqua-t-il, le de-l-ukraine-elensky-signe-urrrrn-accord-colossal-avec-

 - (3) https://www.slate.fr/story/173067/drame-colons-

Et ton âme, qu'en as-tu fait ?

Dis-leur, c'est important, pour toi, pour eux et surtout notre avancement spirituel à tous.

Oui, ton âme, qu'en as-tu fait pendant ces deux années qui ont perturbé, malmené nos valeurs profondes ? A chacun de se poser "la" question et surtout, d'y réfléchir...

Qu'es-tu devenu pendant et depuis... es-tu fier de tes actions ? Qui, sans doute, puisque logiquement, tes actions sont le résultat de tes pensées. Et tes pensées, quelles valeurs ont-elles vis-à-vis de toi-même et surtout, des autres, de ceux qu'on appelle des Humains ? Tes Frères ?

Ces moments difficiles mais, semble-t-il, nécessaires, tombent à point pour faire le bilan de "qui" l'on est vraiment, au fond de nous, car c'est dans de tels instants que nous nous découvrons. Et là se pose la question: "suis-je fier de mes actes et de mes pensées? Suis-je digne d'être ce que je pense être ? Suis-je en accord avec le plus profond de mon Etre, de mon âme?"

Conseils de lecture

Pierre Chaillot COVID 19 ce que révèlent les chiffres officiels



COVID 19: ce que révèlent les chiffres officiels de Pierre CHAILLOT

Pierre Chaillot est statisticien. Depuis le début de la crise du Covid, il a collecté scrupuleusement toutes les semaines l'intégralité des données officielles disponibles sur les sites d'EUROSTAT, de l'INSEE, de la DREES et des différents ministères. Mortalité, occupation des lits, positivité des tests, âges, etc...

Deux ans d'un travail méticuleux, qu'il a rendu public régulièrement sur sa chaîne Youtube « Décoder l'éco ».

Qu'a-t-il constaté ? De gigantesques anomalies.

En France comme dans tous les autres pays européens, la mortalité de l'année 2020 standardisée (c'est-à-dire étudiée par tranches d'âges et non pas en données brutes) est au niveau de celle de l'année 2015 soit la septième année la moins mortelle de toute l'histoire de France.

Quant à la mortalité de l'année 2021, elle au niveau de celle de 2018, la troisième la moins mortelle de toute l'histoire de France. Les chiffres présentés par les médias et les organes publics sont partiels et tronqués, aussi bien en ce qui concerne la mortalité que l'activité hospitalière ou l'efficacité vaccinale.

Il expose dans ce livre la totalité de ses recherches pour qu'enfin un débat scientifique serein puisse avoir lieu sur cette crise dont les conséquences sont loin d'être derrière nous.

Le grand virage de l'humanité de Philippe GUILLEMANT

Vers quel NOUVEAU FUTUR nous dirigeons-nous ?

L'année 2020 restera dans l'histoire comme le début d'une grande transformation et d'un changement de cap pour l'humanité.

L'apparition du virus a amorcé un véritable changement positif dans notre futur collectif. La plupart des coïncidences étranges, des mesures insensées et des erreurs absurdes qui ont jalonné la crise sont les signes d'un ancien futur – le foutur - en cours de désintégration progressive, comme sous l'emprise de la panique.

Ce futur était en place depuis fort longtemps, créé par la vision matérialiste dominante selon laquelle l'être humain peut se réduire à une machine biologique.

Pourtant, grâce aux progrès de la physique, cette vision aurait peu à peu été remise en question pour laisser place à un nouveau paradigme entraînant un nouveau futur dans lequel l'être humain a retrouvé son âme et le potentiel extraordinaire de sa conscience.

C'est cette nouvelle vision du monde passionnante que nous explique l'auteur. Il fait le lien entre des phénomènes jusque-là inexpliqués tels que les E.M.I. et les synchronicités. Il nous explique le sens de la vie et surtout sur quelles bases fonder notre nouveau futur, selon un modèle dont les mots clés sont : autonomie, résilience et solidarité.





Lettre ouverte aux mangeurs de viande de Paul ARIES

Ce livre s'adresse aux mangeurs de viandes, de fromages, aux buveurs de laits, accusés d'être des criminels.

Ce livre s'adresse aux éleveurs, aux bouchers, aux restaurateurs qui doivent sans cesse supporter les attaques verbales et les agressions de nouveaux inquisiteurs.

Ce livre s'adresse aux défenseurs des animaux et aux multiples courants de végétariens et de végétaliens, qui risquent de se faire piéger par une doctrine savamment construite pour les séduire mais qui les abuse.

Je dis, aux omnivores, continuez à consommer des produits animaux, mais devenez des mangeurs consciencieux. Je dis, aux végans, ne vous trompez pas d'adversaire, l'ennemi ce n'est pas l'éleveur, le salarié des abattoirs, le boucher, le restaurateur, l'omnivore, mais les financiers qui ont fait de l'élevage une industrie et des animaux des machines à produire, dans de sales conditions, des protéines au plus bas coût.

Politologue, essayiste et rédacteur en chef du mensuel Les Zindigné.e.s, Paul Ariès vise dans cet ouvrage à déculpabiliser les mangeurs de viandes mais aussi à remettre en perspective le débat sur le mouvement végan en décryptant point par point de nombreuses idées reçues.

Recréeons du lien

>Les Furtifs

La médiathèque associative les Furtifs est ouverte tous les premiers samedi de chaque mois au Clan des Papets (Villaute) de 10h à 12h.

>Ecole alternative "les enfants de Baouroux"

Une école alternative ouvre ses portes à la rentrée prochaine. Où ? à Caille

Pour qui ? les enfants d'élémentaire et de collège (CP à 3ème).
Si vous avez des questions, rejoignez-nous pour la réunion de présentation le samedi 25 MARS 2023 à 17h30, Salle Eugène Descaillot à CAILLE. L'équipe pédagogique vous attend pour vous rencontrer et vous répondre.

Qui sommes-nous ?

Si vous souhaitez nous rejoindre, participer à l'aventure de « Chut », nous apporter votre savoir, votre enthousiasme, vos témoignages, don... un

Si vous souhaitez organiser une manifestation locale, proposer un atelier ou une animation, faire

connaître votre établissement, vos opinions...

Contact : reinfoseranon@protonmail.com

Ce numéro a été réalisé grâce à l'aide bénévole de Françoise, Evelyne, Seb, Sarah, Martine, Nicolas, Cécile et Fabienne.